

Communiqué de presse

du 31 mai 2024

La rénovation du cœur de ville commence ce lundi 3 juin par la rue des Carmes.

La rue des Carmes sera coupée jusqu'à fin juin entre la rue Jean-Durroux et la place de la République.

L'accès au Mercadal est maintenu par la rue Boulbonne ; l'accès à la place des Trois-Pigeons se fait par la rue Jean-Durroux comme d'habitude.

Ce qui va être fait

- élargissement du square Jean-Moulin ;
- réfection du mur de soutènement ;
- renouvellement de la chaussée ;
- déplacement des toilettes publiques.

La circulation des piétons et l'accès aux commerces seront maintenus tout le temps, de même que la circulation des voitures rue de la République et rue Charles-de-Gaulle.

Les réseaux d'eau et d'électricité vont également être refaits et modernisés pendant les travaux de rénovation des places.

Après la place Milliane et la découverte du canal à Loumet, le but est d'embellir l'espace public pour retrouver le plaisir de vivre En ville.